《令和5年度版 学校運営協議会(コミュニティ・スクール)の活動について》

桑村小学校応援団会

桑村小学校 令和5年10月30日 No, 23 文責 渡邊

学校、家庭、地域社会で取り組んだ「環境整備作業」! 学校がとても美しくなり、感謝の気持ちでいっぱいです

10月28日(土)に、PTA主催の「環境整備作業」が行われました。今回は、「桑村小創 立150周年記念運動会」が、9月30日(土)から11月11日(土)に延期することに伴い、この 作業も9月9日(土)から延期し、本日実施することになりました。

作業内容についても、11月21日(火)に、「桑村小学校創立150周年記念式典・はごろも 『夢』講演会」が開催されることで大きく変更しました。それは、池の清掃と会場となる 体育館の清掃を行ったことです。

池の清掃は、山地教頭と5年生児童、その保護者が担当し、体育館の清掃は、第6学年 担任の松永教諭と6年生児童、その保護者が担当し行いました。また、第1学年から第4 学年の児童は、保護者とともにグラウンド南側の草取りを行いました。その他に、学校周 辺の草刈り、グラウンドの土撒き、竹林の整備等を機械を使って行いました。

10月16日(月)に開催した「学校応援団会議」(学校運営協議会)で、「だんだんPTA会 員数が減少する中、十分な「環境整備作業」ができないことが心配される。この作業に地 区の皆さんの応援をお願いしたい。」という提案があり、区長の皆さんより各地区の皆さ んに働きかけてみようということになりました。そして、当日、区長さんと共にたくさん の地域の方々が草刈り機をお持ちになって駆け付けてくれました。

作業は、安全に終了しました。これまでコロナ禍ということもあり、ずっと行うことが できなかった池の清掃や竹林の整備もみなさんのおかげで行うことができました。

とても美しい環境の中で学ぶことのできる子供たちは幸せです。そして、記念すべき「桑 村小創立150周年記念運動会」と「桑村小学校創立150周年記念式典・はごろも『夢』講演 会」がすばらしい景観の中、開催することができることもとても嬉しく思います。本校児 童・職員・保護者・地域の皆さんの桑村小学校を大切にしたいという温かな気持ちをこの 「環境整備作業」から強く感じることができました。

皆さん、本当にありがとうございました。

《作業の様子より》



【草刈りの様子①】



【体育館清掃の様子①】【体育館清掃の様子②】



【グラウンド整備の様子】【竹林整備の様子①】







【池清掃の様子①】



【竹林整備の様子②】



【池清掃の様子②】



【草取りの様子①】



【草取りの様子②】



【草刈りの様子②】



【草刈りの様子③】

《作業を終えて》

1年生から6年生 まで多くの桑っ子が 保護者とともに参加 しました。

私たちの学校を自 分たちの手で保護者 や地域の皆さんとと もにきれいにするの だという気持ちはこ れからも大切にして ほしいものです。



【作業を終え、どの子の表情も輝いています】

《作業を終えて》



【グラウンド北側】



【グラウンド西側】



【グラウンド南側】





【池】



【遊具広場①】



【遊具広場②】





【体育館】



【南側斜面·竹林】



【東側斜面】



【東側道路】

多くの皆さんの参加により、桑村小学校の学び舎はとても美しくなりました。本当にあ りがとうございました。